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Fragt ein Springreiter: „Warum sind die in Warendorf für die Null-Lösung?“ Antwort
eines bekannten Dressurreiters: „Weil sonst die gesamte Führungsriege des Verbandes
ausgewechselt werden müsste...“.
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